

固定資産評価審査委員会委員に 石川賢治氏・荒井進氏が再任

12月26日付で任期満了を迎えた、固定資産評価審査委員会委員に
石川賢治さん・荒井進さんが、議会の同意を得て再任されました。
今後3年間にわたり審査業務に従事されます。

閑 固定資産評価審査委員会 ☎ (93) 0434



石川賢治委員



荒井進委員

日本大学理工学部の学生が制作 富里市公共交通 乗り方動画が完成！！

市と包括連携協定を締結している日本大学理工学部の交通システム工学科の学生が、市内公共交通（デマンド交通・路線バス・高速バス・タクシー）の利用促進を目的に、乗車方法などを映像でわかりやすくまとめた「富里市公共交通乗り方動画」を制作しました。

12月23日、日本大学理工学部の学生による乗り方動画の発表会が開催され、市長などから講評を受けました。

動画は、市公式 YouTube で視聴できます。

ぜひご覧ください。



学生のコメント

日本大学理工学部交通システム工学科では、高齢化の進展などにより、公共交通の重要度が増しつつある中、利用方法がわからず、利用を控えている人もいるのではないかと考えました。乗車方法や料金の支払い方法、留意点などを映像でわかりやすく周知させていただくことで、市内を運行する公共交通の利用が促進され、移動の利便性向上につなげることで、市民生活がより充実したものになればと思い制作しました。



▲デマンド交通



▲路線バス



▲高速バス



▲タクシー

富里障害者フェスティバルを開催

12月3日から9日までの障害者週間に合わせて、障害のある人への理解を促進するため、12月6日に福祉センターで「富里障害者フェスティバル」を開催しました。

当日は、たくさんの人人が来場され、芸能発表を楽しんでいただきました。

閑 社会福祉課 ☎ (93) 4192

